



Les informations largement rependues sur les réseaux sociaux et reprises par certains tabloïdes, laissent croire que le PDG de groupe l'Anecdote, a été arrêté à son domicile jeudi dans la nuit, et conduit manu militari au Secrétariat d'Etat à la Défense (SED) pour audition, dans le cadre de l'enquête sur l'assassinat de Martinez Zogo.

Il n'en est rien. Du moins pour le moment, bien que le nom du Zomloa des Zomloa soit fortement cité dans l'assassinat lâche et barbare du journaliste d'investigation Martinez Zogo, dont le corps sans vie a été découvert dans un état de putréfaction dans la localité d'Ebogo 3, quelques jours après son enlèvement.

Contrairement donc à tout ce qui se raconte, Jean Pierre Amougou Belinga ne se trouve pas au SED.

Selon les sources bien renseignées, le pape des médias se trouve actuellement à sa résidence, encerclée par les unités de police et gendarmerie.

Au moment où nous mettons cette brève en ligne, le richissime homme d'affaires n'a pas encore reçu de convocation pour se présenter au SED.

Mais toutefois, nous pouvons confirmer qu'il est bel et bien frappé par une interdiction de

quitter le territoire national.

L'issue de l'enquête menée par les fins limiers permettra de voir si le propriétaire de l'imeuble Ekang est impliqué directement ou indirectement dans l'enlèvement, la séquestration, la torture et le meurtre du chef de chaine d'Amplitude FM.